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華語營業員提供最佳服務
地址：108-8131 Westminster Hwy.,

Richmond（近三號路）

電話：604-370-3471
星期一至六10:30am-6:30pm 星期日11am-5pm

正宗手工及機織波斯地氈，超過二千餘
條不同規格，顏色選擇

*純羊毛 / 真絲質料 價錢平通大溫

正宗波斯地氈店

Westminster Hwy
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歡迎舊換新歡迎舊換新
並提供設計及並提供設計及
送貨服務送貨服務

店前大量停車位

大大減減價價
全店四折
酬賓6060%%

OFF

免費託運到中國免費託運到中國

眾多新到款式 萬勿錯過!
新貨新貨

現已抵達
現已抵達

加拿大東蓮覺苑 (地址：2495 Victoria Drive電話：604-255-6337)

電腦網址website：http://tlkpcs.buddhistdoor.com 電子郵件email：tlky@axionet.com

加拿大東蓮覺苑，蒙三寶慈蔭，成立以來已二十
周年，今謹定於本年六月一日至八日，一連八天，
禮請海內外各地六十多位法師蒞臨主禮

啟建
萬善緣法界聖凡水陸普度大齋勝會
法會謹以 「大悲心、大悲行」 為題，期募集萬人

救拔眾苦的悲心願力，合十方喜捨修福的善緣功德
，上供四聖，下施六凡，冥陽兩利，法喜充滿，並
世界和平，恩澤均沾。

水陸法會圓滿日 6月 8日晚隨即在唐人街富大酒
樓舉辦「千人福田素宴」，讓善信齋僧種福，同沾喜慶。

法會期內設內外壇功德項目，並設 「萬善緣功德
榜」 。歡迎各界人士隨喜贊襄，詳情請親臨或致電
本苑查詢。

水陸法會佛事內容：
外壇灑淨 2014-6-1 下午1:30
法會開始 2014-6-2(每日) 上午8:15~下午4:00
焰口佛事 2014-6-2,4,7 下午5:30~晚上9:30
內壇結界 2014-6-4 上午6:45
法會送聖 2014-6-8 下午1:30
福田素宴 2014-6-8 下午6:00
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【明報專訊】溫市每年發生的車內盜竊案多達8,000宗，夏日旅遊旺季來臨時
，市內旅遊景點的車內盜竊案件更會增加兩倍，其中六成針對遊客。警方昨日特
別在旅遊點展開宣傳活動，呼籲公眾防範車內盜竊。

溫市警方昨日聯合社區治安人員、公園管理員

等在史丹利公園（Stanley Park）展開車輛防盜宣

傳活動，提醒市民切勿在車內放置貴重財物，希

望減少車內財物盜竊案件。

他們向駛經車輛派發印有 「車內無財物可偷，

除了這張宣傳單，請勿偷走宣傳單！」的宣傳單

張，提醒市民離開車輛時拿走財物，包括零錢、

太陽眼鏡等一些被認為是不起眼的物品，然後將

宣傳單留在車輛座位上。

溫市警局發言人蒙塔古（Brian Montague）表

示，每逢夏日溫市旅遊季，車內財物盜竊及車輛

爆竊案件就會上升，增加兩倍多；類似史丹利公

園等溫市著名景點，有約六成車內財物盜竊案是

針對遊客所租用的汽車。

雖然現時相比十年前每年平均發生 1.8 萬宗車

內財物盜竊案已減少逾半，但車內竊案仍高達

8000宗，而且很多人的車遭爆竊後沒有報警，故

實際數字會更高。

蒙塔古又稱，部分賊人並不會強行敲破車窗進

行爆竊，他們針對停在獨立屋外的車輛逐一嘗試

，如遇到未上鎖的汽車，就會開門取走車內財物

； 「雖然沒有明顯的爆竊行為，但賊人在嘗試打

開不屬於他的汽車時，已屬違法，如看到類似情

況，市民可盡快撥打911」。

警方呼籲民眾小心防範車內財物盜竊案件，包

括勿在車內放置財物，離開時隨身帶走貴重物品

，確保車輛上鎖等，希望市民不要 「助長」盜竊

行為，成為賊人下手目標。

追溯歷史，加拿

大移民政策讓來自

世界各地的移民-

國家建設者們，有

途徑取得公民權。

該政策得到歷屆政

府的宣傳推廣，被

各黨派支持。可現在，由於未能妥善

管理臨時海外勞工計劃，這對移民的

承諾嚴重受損。

臨時外勞計劃設立之初，目的是讓

無法找到本地工人的僱主有限僱傭外

勞，填補勞動力空缺。自哈珀保守黨

執政以來，該計劃引入了大量弱勢勞

工，遠離初衷。結果2005到2012年，

臨時外勞從 14.1 萬增至 33.8 萬，增幅

逾一倍。而 2012 年加拿大接受了幾乎

與移民同量的臨時外勞。

照此趨勢，2015 年加拿大接受臨時

外勞的數量將超過年度移民總數。更

令人關注的是，該計劃在安省西南部

等高失業地區發展迅猛。溫莎失業工

人數上升 40%的同時，臨時外勞增長

了86%；安省倫敦，失業數上升了27%

，而海外工人數卻已增加87%。

一年前自由黨在國會提出動議，要

對臨時外勞計劃進行全面調查，並提

方案補救因濫用計劃造成的損害。可

惜保守黨每一位議員都投票否決動議

，認為沒有任何必要做回顧檢討。

最近因為負面新聞的緣故，政府說

正在採取行動。即使如此，負責該計

劃的康尼部長在暫停餐飲行業臨時外

勞計劃的同天，仍堅稱該計劃被濫用

的情形 「罕見」。事實是，濫用情況

非常嚴重，必須立即結束這種狀況。

怎樣才能讓臨時海外勞工計劃重回正

軌？

首先，臨時海外勞工計劃要逐漸大

量減少數量，要堅持初衷是在沒有加

拿大本地工人時引入有限的臨時外勞

。二，需要確保吸納可以成為公民的

永久移民。三，必須制定公開透明的

問責制。全面復核審計，公開臨時外

勞申請與批覆，嚴管海外勞工計劃程

序。四，僱主們必須知道職位空缺要

先給本地工人，尤其現在加拿大青年

失業率幾乎是全國平均 2 倍。最後，

政府應加強勞動力市場審批，確保只

有正當需要的企業可採用該計劃。

現在的海外臨時勞工計劃傷害了我

們國家的核心理念。它關乎公平：需

要工作的加拿大人和來到加拿大尋求

成功之路的弱勢群體的公平。我認為

引入大量短期、沒有可能成為公民的

海外工人，這條路不正確。這對我們

經濟不利：全體加拿大人工資被拉低

，本國工人職位被搶走；這對我們國

家更不利，它增加了我們多元和諧政

策的壓力，製造更多分裂和仇恨的可

能。我們不能讓保守黨不當政策導致

的混亂狀況延續下去。我們可以而且

必須做得更好！

【明報專訊】

前法務廳長與警

察 局 長 希 德

（Kash Heed，

圖）退出政壇及

執法界後，改行

擔任保安顧問，

而第一批顧客是

合法大麻場。

希德昨日宣布

，將會向卑詩省以及安省的合法大麻種

植公司提供顧問服務，強化保安，免受

有組織罪犯的侵擾。

希德認為，自己在警隊之內積累了豐

富的經驗，對付有組織罪犯，查封大麻

場，有助他的新工作。他也相信，自己

作為前度執法者的履歷，有助他協助大

麻種植業，遵從新的聯邦法規。

希德指出，在過去 13 年來，他一直主

張改變對目前大麻的法律管理。他認為

，通過法律禁絕大麻的做法行不通，不

論對大麻執法的力度有多強，卻毫無效

用，對大麻的供與求皆不會構成影響。

他對於目前大麻非刑事化的走向很是

贊同，認為應該讓大麻業從違法的領域

脫身，改而通過商業框架，進行管理。

他希望參與其中，達致這一目標。

希德說，他支持大麻合法化，希望改

變法律後，暴力罪案會有所下降，也更

加容易制止兒童接觸到大麻。

希德也指出，公眾對這一議題的態度

也出現重大改變，特別是美國科羅拉多

州 （Colorado） 以 及 華 盛 頓 州

（Washington）。華盛頓州在 2012 年通

過公投，容許合法吸食大麻，目前已經

有十多家商家申請開店，發售大麻。理

論上從溫哥華只需要開車 45 分鐘，便可

以合法買到大麻。

希德也協助美國及烏拉圭（Uruguay）

草擬新法例，將大麻非刑事化。

【明報專訊】加和會會長朱偉光

與史維會會長列國遠昨日召開記者

會指，卑詩省府前日向華人受歧視

歷史的道歉議案，並沒有真正達致

和解，反而激起主流社會與華裔的

分歧。他們批評，省府發布的 「華

人歷史錯誤諮詢最後報告及建議」
內容籠統，而且沒有提及確實的時

間表和財政安排，質疑當中的建議

最終能否實行。

朱偉光與列國遠首先引述一些網

民在主流媒體網站的留言，指出很

多非華裔人士並不了解道歉內容。

他們稱，當中只有一個留言對省府

的做法表示支持。朱偉光擔心，議

案只會增加種族矛盾。

他們又批評，省府在前日下午才

公布道歉諮詢報告，而且內容太籠

統，建議的篇幅太短，部分方案過

於被動，亦無落實細節。

列國遠舉例指，其中一項建議是

修訂學校的課程，但據她了解，省

教育廳今年才剛進行修改，當時未

有加入華裔被歧視的歷史，而對上

一次教育廳修訂教程，已經是八年

前的事，她質疑省府是否能趕及將

有關課題加入，還是要讓本省省民

再等八年。

她又指，教師對這部分的歷史並

不了解，但省府的建議卻沒有包括

為教師提供相關培訓，教師難以單

憑教材便能教育學生。列國遠表示

，省府的報告引述很多社區人士的

意見，但他們兩人的意見則沒有被

包括。

朱偉光則指出，省府的文件雖然

提及預算花費100萬元推行各項建議

，但他認為金額不足以應付所有項

目。

兩人認為，省府應考慮成立一個

委員會，就推行建議的細節提供意

見，並擔任監察者的角色。他們透

露，稍後將會去信省府，表達意見

及要求省府回應。他們擔心，假如

報告的建議最終無法有效推行，前

日的道歉只會變成一場政治騷。

5月16日
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大溫地區天氣預測

世界部分城市天氣預測

今 天

多雲
11 -17 ℃
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(一)

陰有雨
12 -18℃

5/20
(二)

溫度(℃) 概況

卡加利
愛蒙頓
溫尼辟
多倫多
渥太華
滿地可
三藩市
洛杉磯
紐 約
香 港
台 北
北 京
上 海
廣 州
新加坡
東 京
悉 尼
倫 敦

6－ 16
7 － 19
5 － 21
4 － 14
5 － 17
8 － 17

12 － 18
17 － 27
12 － 21
26 － 28
24 － 32
17 － 31
17 － 19
26 － 31
26 － 29
16 － 23
12 － 24
13 － 23
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晴
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晴
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晴

陣雨
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雷雨
晴
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晴間雲

晴間雲
11 - 19 ℃

陰有雨
12 -17 ℃

5/18
(日) 車內失竊踏旺季

警提醒鎖好門窗 財物隨身

駕駛者獲派宣
傳單，提醒防
範車內盜竊。

（呂寒攝）

◀蒙塔古

黨領專欄 加拿大需要移民來建設國家

朱偉光（左）與列國遠（右）批評，省府提出的建議報告，內容太籠統。
（鄭綺霞攝）

朱偉光列國遠：
省府道歉激起主流與華裔分歧

前警察局長希德
助合法大麻場防賊
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【明報專訊】本地中學生慈善組織
「心連心」 將於本月底舉辦籌款宴會
。屆時將有中國歌手親臨獻唱，為貴
州貧困地區小學籌款。

「加 拿 大 心 連 心 青 少 年 基 金 會 」
（Heart2Heart Canadian Youth Society）昨日召

開新聞發布會，宣布即將開始新一輪募捐籌

款活動。

「心連心」的第八屆籌款晚宴將於 5 月 29

日晚上6時假列治文河石劇院（River Rock）

舉行，宴會邀請到 「中國好聲音」歌手平安

作為特別表演嘉賓。

此外，活動當天會有鄧紫琪、周杰倫，黃

綺珊、少女時代、2pm、于丹等多位明星及學

者捐出心愛物品，供競投拍賣。

據 「心連心」主席戚金粟表示，該慈善團

體每年大概籌募 15 萬元善款，用於各項賑災

扶貧用途，先前曾經為汶川以及海地地震籌

款賑災。而每年的晚宴是該會最主要的籌款

環節，希望可以籌到5萬到10萬元的善款。

據該會副主席王祺鳴指，目前 「心連心」
賑濟的重點是貴州貧困地區的學校，今年便

打算捐贈 5000 個溫暖包，內裏包含雨鞋、書

包、鉛筆、橡皮等學生用品。這 5000 個 「溫
暖包」市值約150萬人民幣，但因為他們取得

特別優惠，花費比這個數目要少。

此外，該會又會協助一些學校升級操場，

由泥地升級為水泥地。此外，又會贊助學校

椅桌，因為部分學校還是數個孩子分用一張

板凳，甚至有孩子需要站立上課。

據介紹， 「心連心」是於 2006 年由 Marco

Chen和Tom Huang 兩位學生創辦。一年後成

員人數上升至 60 人，目前已經有 400 名成員

，來自本地17所中學。

自 1871 至 1947 年，卑詩省

府通過超過 100 條歧視性的法

例和政策，令本省華人遭受困

苦，同時失去很多發展機會。

他們被阻止全身投入社會；在

工作，獲取農田和成為專業人

士等多個範疇上受許多限制。

我的祖父就在那段期間來到

卑詩省。在 1913 年 5 月，他支付 500 元人頭稅進

入加國。後來他多次回到中國，但因 「排華法」
，他無法帶我的祖母和爸爸到加拿大居住。

即使在1947年加國政府實施 「移民法」，要讓

孩子移居加國仍然困難重重。我在中國出生，直

到1971年政府推出 「家庭團聚移民政策」後，我

才能到加國並第一次與祖父見面。

我敢肯定我家庭的遭遇並不是唯一的個案。在

1913年，我祖父才24歲，他當時大可留在中國發

展，然而卻選擇到加拿大。儘管受到歧視和不公

平的對待，他認為加國是一個更合適謀生的地方

。他與伙伴在馬斯琴（Musqueam）保留區租了一

塊地種植蔬菜，然後賣到溫哥華的雜貨店。我相

信如果他當時能在一個更包容，更公平和公正的

社會生活，他會更快樂，亦會有更好的發展，同

時不用與家人分開。

我很高興今次的道歉議案能獲全體省議員一致

通過。這不僅承認那些歧視性的法例和政策是錯

誤的，同時肯定華人的毅力與對加國的貢獻。加

國華裔鐵路工人幫助促進本省加入聯邦；華裔的

農民、洗衣工人、廚師、伐木工、礦工和軍人等

都對本省的文化，社會和經濟有重大貢獻。

卑詩省華裔社群的歷史與本省的歷史同樣悠久

。事實上，它是所有省民共同的歷史，我們將來

的教育課程應反映這些事實，同時要確保相關的

文物和歷史遺蹟能得以保存，讓我們和下一代都

能更清楚了解過去。

李燦明卑詩省政府省議員（北本那比區）

議員來稿

為歧視華人而道歉的意義

中國歌手平安獻藝 明星捐物拍賣

心連心晚宴籌款捐貴州助學

【明報專訊】在夏天的長周末有不少民眾到國家公園

露營，並帶備酒精飲品享用，但一份最新公布的問卷調

查結果顯示，過半數加國民眾支持所有國家公園在夏天

的長周末禁酒。卑詩和阿省有最多六成民眾支持，最少

是魁省，只有44%。

問卷調查結果指，53%加拿大人支持在夏天長周末於

全部國家公園禁酒，調查報告稱： 「結果顯示，雖然對

部分人來說，飲酒是露營的重要部分，但其他人願將公

園內其他人的享樂放在自己的享樂之先。」
這項調查是由研究機構 NRP Research Group 和 Peak

Communicators 合辦，在 5 月 6 日至 8 日期間於網上進行

，有1100名加國民眾受訪。調查結果又發現，年紀愈大

，愈支持國家公園禁酒。18至34歲組別中，44%贊成禁

酒；35至54歲組別中，支持禁酒的比率升至51%；55歲

或以上的民眾，有62%贊成。

有管理國家公園的人員指出，在園內收到的九成投訴

都是與酒精有關。阿省班芙國家公園（Banff National

Park）早已實施在長周末禁酒，而賈斯帕國家公園

（Jasper National Park）在指定時間禁止。

有省份在省級公園實施不准飲酒的禁令，如沙省在多

年前已開始限制，其省級公園營地在維多利亞長周末期

間是禁酒的。

國家公園長周末禁酒
卑詩6成人支持冠全國

加拿大華裔作家協會
與大溫哥華中華文化
中心將於6月7日（星
期六），下午2時至4
時，合辦崑劇青春版
《 牡 丹 亭 》 （The
Peony Pavilion）欣賞
會，假華埠大溫哥華
中華文化中心文物館
（555 Columbia St.）
舉行，門券每位 5元
（現場交付），報名
與 查 詢 請 電 ：
604-658-8880 （ 文
物 館 ） 或
604-872-2631 （ 加
華作協黎小姐）。 網
頁 瀏 覽 ： www.
cccvan.com； www.
ccwriters.ca 。 圖 見
《牡丹亭》中沈豐英
飾演杜麗娘的扮相。

崑劇欣賞會崑劇欣賞會崑劇欣賞會

「心連心」 副主席趙生澤
（左起）、主席戚金粟、
副主席王祺鳴介紹今年籌
款情況。 （陳志強攝）


